

Winterthur, im Februar 2022



## DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme, und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Josef Reichmuth

erfahren durften.

Ein herzliches Dankeschön

- für alle Spenden an die CARITAS Zürich und die tröstenden Beileidsbriefe
- allen, die uns auf dem letzten Weg von Joe begleitet haben.

Joe wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur, die seine Liebe in unseren Herzen zurückgelassen hat.

Die Trauerfamilie

